

春の訪れが早い白浜へおでかけしませんか



ダイナミックなイルカショーもご覧になれます



仲良くじゃれ合うパンダの赤ちゃん「楓浜」とお母さんの「良浜」



美しい砂浜が広がる白良浜 タ焼けとの相性も抜群です！



間近で見るシロクマは大迫力!!



アフリカ像のつぶらな瞳に癒されます

あけましておめでとうございませう。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

HATCH EDUCATION 株式会社代表の初瀬川初雄です。

今回、私のお薦め冬の観光地 和歌山県「白浜」をご案内します。白浜と聞くと夏のイメージですが、実は冬も良いんですよ！白浜へは大阪市内から車で休憩を挟んで2時間程です。高速道路が白浜まで伸びているのでとても便利になりました。

今一番見ていただきたいのは、アドベンチャーワールドです。昨年12月に1歳になったジャイアントパンダの赤ちゃん「楓浜」がお母さんの「良浜」と一緒に元気いっぱいに過ごしています。楓浜の愛くるしい姿を見ると誰もがメロメロになること間違いなしです。現在、アドベンチャーワールドは赤ちゃんラッシュです。ジャイアントパンダ以外にもチーターの赤ちゃん、エンペラーペンギンの赤ちゃんも見ることが出来ます。

また、園内はバリアフリー化されているので、サファリワールドを巡るケニヤ号をはじめ、イルカショー、ジャ

イアントパンダ、すべての施設を安心して楽しむことができます。親子孫三代にわたって楽しめるアドベンチャーワールドはお薦めです。

白浜には全国的に有名な景勝地がたくさんあります。高さ約60mもの大岩壁が長さ2kmに渡って続く三段壁は、熊野水軍が船を隠していたと言い伝えられる洞窟があります。洞窟へはエレベーターを利用して降りますが、車いすのまま洞窟を見学することが出来ます。

三段壁以外にも千畳分の畳のように広い岩場の千畳敷、岩の中央部が海蝕により円く削られている円月島、美しい砂浜の白良浜は階段や防波堤等があるため、車いすで側に近づくのは難しく、護岸からの見学となります。

また、白浜は「クエ」も有名です。冬は1年でもっとも脂がのるので、一番おいしくいただけます。クエ料理はホテルや旅館でのフルコースだけでなく、白浜町の料理店、とれ市場でも味わうことができます。

（2ページに続きます）

（2ページに続きます）



円月島に沈む夕陽は「和歌山県の夕日100選」に選ばれています



高さ60mの大岩壁が2km続く三段壁



←鶴の湯温泉
褐色の湯は体の芯まで温まります



専用のバリアフリー浴室→

白浜で忘れてはならないのが温泉です。1350年以上前から湧き出ており、古くから多くの人々に愛されてきました。

今回は白浜ではなく、白浜から車で30分程の場所、みなべ町の「鶴の湯温泉」をご紹介します。鶴の湯温泉は静かな山あいであり、江戸時代より湯治湯として親しまれています。鉄分を多く含む茶褐色の湯で疲労回復をはじめ、神経痛・五十肩・運動麻痺・慢性消化器病・冷え性・慢性皮膚病などに効くと言われています。

温泉は露天風呂と内湯の場所が分かれており、落ち着いて温泉を楽しめるのも特徴です。ここの一歩の特徴は、車いすで入浴可能な専用のバリアフリー浴室です。もちろん温泉です。事前に予約をしておくと、到着時間に合わせて温泉を張っておいていただけです。車いすで温泉に入れる珍しい温泉です。白浜方面に遊びに行かれる際はぜひ立ち寄って入浴していただきたいです。

介護タクシー よもやま話

会社員から介護タクシードライバーになって初めての年越し。ご利用者様から教わる事が多く、目標を持つことの大切さを学びました。米寿を迎えられたご夫婦を伊丹空港へお送りした際、車内で「最後にもう一度、田舎の景色を見たいので、今回帰省するんです」とおっしゃいました。ご主人様が足を悪くされてから田舎へはこの数年帰省していないとお話を伺いました。

帰省後、伊丹空港へお迎えに行くと、長旅の疲れからかご夫婦とも車いすで到着ゲートより出てこられ驚きましたが、ご自宅までの車内では、活き活きと帰省中の色々なお話をしてくださり、お元気でほっとしました。

ご自宅に到着するとご主人様が「ありがとう」のお言葉の後、「来年もまた帰省したいなあ」と笑顔でおっしゃっていました。

ご主人様の「最後の帰省」から「また帰省したい」という気持ちに変わり、目標を持つお手伝いができたことは、介護タクシードライバーとしてとてもうれしく感じました。



ドライバー林裕二です！
趣味はサウナ巡りとスポーツ観戦

🚗 ハッチケアタクシーの おすすめプラン

◆お買い物お手伝い楽々パック

お買い物に出かけるのが不安な方、ハッチケアタクシーのドライバーがデパートやスーパーまで送迎させていただき、お買い物に同行、お荷物もお運びします。

お米、醤油、ペットボトルなどの重いものも大丈夫です。

まとめ買いもお任せください。

★送迎とお買い物同行 2時間 5,500円

※プランの詳細や2時間を超えるお買い物はご相談ください



◆おでかけ1日貸切プラン

「京都観光スケジュール例」

- 8:00 ご自宅・待ち合わせ場所出発
- 9:30 金閣寺を見学
- 12:00 ご昼食
- 13:00 嵐山を散策
- 14:30 出発
- 16:00 ご自宅・解散場所へ到着



★おでかけ貸切1日プラン 8時間 50,400円
まずはお気軽にご相談ください

※高速料金、駐車料金、昼食代、入園料等は別途必要です

王学雑界の労社 の直本柿

知らないで損する雇用保険について

明けましておめでとうございます。社労士の柿本です。

今回は雇用保険についてご説明します。

再就職手当金を聞いたことありますか？よく就職祝金とも言ったりします。退職して失業保険を受給して、一定の日数を残して就職した場合、受給できるものです。もちろん失業状態だったが、失業保険を全部残したまま、就職しても受給できません。

じゃあ退職する時、もう次の会社が決まっています、退職した次の日から新しい会社で働く場合はどうでしょうか？これ、手当金は受給できません。何故って？全く失業状態の時からです。

そしたら退職日から1日空いた次の日に就職した場合はどうなの？これも×。実は再就職手当金を受給するには一定のルールが定められています。

どうやったたらもらえるのでしょうか？まずはあなたが失業保険の受給権を持っていることが大前提となりますが、失業保険を受給する

ためには、退職した会社へ離職票の作成を依頼し、手元に届いたら最寄りのハローワークに失業保険の申込みに行きます。ここから失業保険を受給するための過程は、退職理由によって変わります。

自己都合退職の場合、申込日を含めて7日の待機期間+3ヶ月の給付制限を経てから、ようやく失業保険を受給できます。それに対し会社都合による退職の場合は、待機期間の7日が経過すれば、受給できます。

ここまでは失業保険受給の話です。では再就職手当金の受給ルールは自己都合も会社都合も待機期間7日の間にはみなされずもらえます。ここから自己都合と会社都合では扱いが変わります。

自己都合の場合は、7日経過後一ヶ月間はハローワークの求人紹介等で就職したら○、自力で就職先を見つけて決まったら×、1ヶ月を過ぎたら自力での就職は○となり、手当金はもらえないこととなります。会社都合の場合、7日経過後



近畿労務管理オフィス
代表 柿本直也
☎06-4302-3536

○の就職は、どんな形でもいかがでしょうか？再就職手当金は、退職しなくても就職したとしても受給できない場合があることをご理解いただけましたでしょうか？ただやはり早期に就職が決まるに越したことはないと思います。

再就職手当金をもらうと当然今までの雇用保険を掛けていた期間はリセットされ、次の会社では一からのスタートとなります。失業保険も再就職手当金ももらわないで就職した場合は、前職の期間がプラスされてのスタートとなります。

どちらが良いのかは、個人の判断によりますが、再就職手当金をもらうおもうと思ってる方は、上記のことお気をつけください。

編!? 2,000万円! コケ1! ようにつけ気の のロータケ



奈良のピラミッド「頭塔」
奈良市高畑町にあります

先日、奈良でピラミッドを見たケンタローで「頭塔」というらしいですね。地域の人たちが管理されておりまして。ここら辺も冬は地面が凍って滑りやすくなるだろうと思いつながら、施設の中でも滑って転倒する事故があるなど派生してしまいました。

そういう訳で今回のテーマは『転倒』です。まず『サニールタスの水で転倒しケガスパーマーケットに賠償がNHK事件記者取材note』を検索してみてください。概要は、滑ってけがをしたから二十万円を支払え、というものです。とても怖い話ですが、これはスパーだけの記事ではありません。どこでも起こりうる事案です。

例えば、浴室前や雨天時の玄関など。入浴介助時に床面が濡れたまま人を入れ替えていませんか？雨水が入り込んで滑りやすくなったまま通行出来るような箇所はありませんか？

もし、施設側が予見できていて対応をしないのであれば、多額の賠償金を支払う可能性が出てきます。安全性を確保しなければなりません。

①注意喚起（看板や人を立てる）
②発見次第、速やかな対応（拭上げなど）

右記のような対応が必要ですが、『時間がない、人手がない』という現場の事情も分かれますが、ここは安全のためにひと手間お願いいたします。



外国人材瓦版 介護留学生採用のメリットとは？

HATCH EDUCATION 株式会社の初瀬川初雄です。弊社ではインドネシア、ベトナム、台湾の3カ国を中心に介護留学生を介護施設や学校にご紹介しています。なぜ介護留学生なのか。外国人介護人材には、EPA、技能実習生、特定技能があります。技能実習生は5年間の期間限定、EPAと特定技能は在留期間の5年間です。介護福祉士に合格できなければ、帰国となります。日本人でも学校に通わず、働きながら介護福祉士に合格するのは容易ではありません。日本語を母国語としない外国人にとってはさらに厳しい条件です。5年間の歳月をかける利用者様や介護施設様に馴染み、日本語と介護技術も上達したのに、介護できないければ帰国。介護を志した外国人と介護施設様にとって辛いことではありません。しかし、介護留学生の場合、入国時に日本語能力がN3レベルあれば、日本語学校に1年、介護福祉士養成学校に2年の合計3年間通学します。学校でしっかり勉強しますので、日本語は上達します。介護福祉士にも合格できます。もし不合格でも5年間連続して介護実務に従事すれば介護



代表の初瀬川初雄です。外国人材のことならご相談ください!!

福祉士になることができます。介護福祉士になれば在留資格が「介護」に変わり、無期限で働くことができます。また、在学中、授業のある時は週27時間、学校の長期休暇時は週40時間のアルバイトが可能です。介護福祉士養成学校に在学中は介護施設で勤務するのと同じです。この記事をご覧になって、介護留学生に興味を持たれた介護施設様、先ずはご連絡ください。介護留学生のご説明とご相談にお伺いします。またはオンラインでのご説明とご相談も可能です。日本語能力を伺ってからの、各国提携先の信頼できる日本語センターを通じ介護留学生の募集を行います。弊社では、この1年間で13名の介護留学生を介護施設様と学校にご紹介しました。アジアには日本を尊敬し憧れる若者がたくさんいます。介護の志が高く、日本語能力の高い留学生を、ご紹介していますので、ご安心ください。

ルカの12星座別 2022年上半期の運勢

おひつじ座 (3月21日~4月19日)

夏に向け運気は上昇していきます。新しいことにチャレンジして自分の世界を広げていくと吉。体を動かす事や、スポーツ等オススメ。うっかりミスに気をつけて。注意、確認を忘れずに。

おうし座 (4月20日~5月20日)

責任あることを任せられたり、能力を発揮できるチャンスに恵まれそうです。頑張った分だけ成長できる時です。自分へのご褒美を考え、それを目指にするとモチベーションが上がりますよ。

ふたご座 (5月21日~6月21日)

今年前半のふたご座は堅実、安定が吉となる運気。新しい事を次々始めると器用貧乏で終わりそう。やりかけている事、中途半端になっている事があればそれをやり遂げ、達成していきましょう。日頃忙しくしている人は、自分の為の時間を作ると気力がアップしますよ。

かに座 (6月22日~7月22日)

今年前半、幸運の星木星と吉角を組むかに座は運気最高潮！色々考えるよりも動くことで運気の波に乗っていきましょう。ツキを引き寄せるパワーを自分から発散させていきましょう。

しし座 (7月23日~8月22日)

慎重に物事を進めるのが良い時期。新しいことを始める前に、やらなければならない事、後回しにしていた事に振り掛かりましょう。小さなツキを見逃さないよう注意すると運気がより良くなりますよ。

おとめ座 (8月23日~9月22日)

小さな事を積み上げていくことで成功を手にする時。健康や生活のよい習慣を続けていきましょう。頑張り屋さんのおとめ座さんは自分を追い込みすぎしてしまうかも。自分を褒めて、日々を楽しんでいきましょう。

てんびん座 (9月23日~10月23日)

今年前半は交友関係を広げ過ぎず、信頼できる人との関係を深めていくと吉。周りの人を大切にできるてんびん座さんですが、自分の気持ちや、やりたい事を一番大事にすると物事が好転していく時期です。おしゃれや趣味は思いっきり楽しんで！

さそり座 (10月24日~11月22日)

変化や刺激的なことが起こりそうな運気です。動く時！冷静さを持ちながら、情熱的に進んで吉。古い知識やこだわり、未練や執着を手放すと新しい自分に出会えますよ。

いて座 (11月23日~12月21日)

行動的ないて座さんは気持ちが外に向きがちですが、内面の世界を広げるのに良い時です。心の充足を図るような瞑想やヨガ等もおすすめ。部屋の状態は心の状態です。散らかった部屋は片付けましょう。

やぎ座 (12月22日~1月19日)

ステップアップを目指して新しいことにチャレンジするのが良さそうです。習い事や講座、オンラインレッスン等興味あるものを探してみてください。自分の引き出しを増やす努力が次の成功につながりますよ。

みずがめ座 (1月20日~2月18日)

2022年は責任、修業等を司る土星の影響を受け、学び、基礎固め、根を張る時期です。今年の努力がこの先花を咲かせます。自分がどうなりたのか、どんな風に生きたいのかじっくり考える良い時。同じ夢を持つ仲間とコミュニケーションを図るとさらに運気アップ！

うお座 (2月19日~3月20日)

昨年からの年末から幸運の星木星がうお座に入り運気最高潮！発展、飛躍の時です。答えは自分の内側にあるはず。直感を信じて前進して。行動が幸運の鍵となるでしょう。



ハッチ エデュケーション
HATCH EDUCATION 株式会社

〒545-0021 大阪市阿倍野区阪南町 1-54-15
☎06-6606-8201 <https://hatch-ed.jp/>
受付時間 9:00~18:00(不定休)



- 事業内容
- I 外国人留学生紹介事業
 - II 介護福祉タクシー事業
 - III カルチャースクール事業